
 

 
 

 
 

 
 

Compte-rendu de l'Assemblée Générale du 30 juin 2022 
 
 

 
Personnalités présentes :             Jean-Marie LALANDRE, 6ème vice-président de la communauté 
                                                                           D’agglo délégué aux sports 
                                                        Jacques LAURENTI pour le club de Gérardmer 
                                                         Evelyne BANA représente le CODEP 88  
                                                                                   
 
Personnalités excusées :           David VALENCE Maire de St Dié des Vosges 
                                                      Jérémy POILLET Président de l’OMS 

           Bernard SCHITTLY Président du Comité Interrégional Est 
                                                      Bruno MARTIN Président du club de Gérardmer  
 
 
 
Approbation du PV sur le site  
 

 ■ Rapport moral saison 2021  
 
 a) Effectifs : en 2021, 50  membres  .La crise sanitaire est passée par là, la piscine a fermé ses portes  entre octobre 
2020 et juin 2021  .  
                   
 b) Bilan des sorties : Pascal Sturm  
 
  En 2021, les plongeurs de St Dié ont effectué 271 immersions seulement, soit une baisse de 40 %. Il y a eu 61 sorties 
en lac : 41 à la Gravière du Fort, 20 à Pierre-Percée   
La moyenne était de 4 plongeurs par sortie. Sylvain en a profité pour rappeler : 

- a)  qu’il était nécessaire de remplir correctement les feuilles de palanquée : date, lieu, paramètres, … 
- b) qu’il était nécessaire de reprendre un rythme dans les sorties. Quelques encadrants, suite à la crise 

sanitaire, faisaient des plongées avec des jours et des horaires à la carte.  
Le mardi, les plongées reprennent à Pierre-Percée. En ce moment le niveau est au plus haut. 
Le samedi ou le dimanche, les plongées se feront à la Gravière du Fort. 
Le vendredi soir est réservé aux encadrants et aux autonomes. 

  
 Pascal a tenu un tableau avec les plongées réalisées  
Classement des plongeurs les plus assidus : (Les encadrants étant hors concours) 
  3ème   Gaël COULET avec 16 plongées 
  2ème   Bruno MANGOLD avec   22 plongées 
  1ère   Evelyne BANA pour la 3 -ème année consécutive avec 25 immersions. Bravo !  
 
+ Sortie en mer à Bormes Ascension 2021 :  11 plongeurs pour un total de 51 plongées. L’ambiance était particulière 
avec le couvre-feu à 19h. 
 
Des baptêmes ont été également faits mais comme on ne tient pas de registre, on n’a pas de chiffres précis. Sylvain 
annonce une trentaine de baptêmes pour 2021 entre septembre et novembre pour une majorité d’enfants.  
Fin juin, il y a également souvent des demandes de particuliers. 
 

 

 
 
 
              
 
 
 
    Moussey, le  02 juillet  2022 

 

 



  

 
 
c) Bilan des Formations :  
 
Pas de formation en 2021, la piscine n’est restée ouverte que quelques semaines en septembre, octobre, puis en juin. 
 
→Technique : Sylvain  
 ●Enfants  
  Pas de formation 
 Une sortie à Niolon en octobre avec les « anciens ». 
●Adultes :   
→Plongée : aucune formation 
  Juste une sortie à Bormes les Mimosas à l’Ascension 2021 
→  Apnée : Michel 
 Aucune formation et pas de compétition 
 
           
   Le rapport moral a été adopté à l’unanimité par l’assemblée. 
 
 

■ Rapport financier :  Les comptes sont publiés sur le site. 

 
   Jean-Félix annonce un bilan positif de 4943 €.  On est bénéficiaire. 
   Peu de dépenses en 2021 car peu d’activité. 
  Quelques frais comme le renouvellement dans la pharmacie pour 177,45 €. 
Sylvain souligne que tous les encadrants sont bénévoles, et que leurs frais kilométriques sont déclarés aux impôts sous 
la forme des « dons aux associations ». 
La cotisation de 50 € pour plonger à Pierre-Percée a de nouveau été offerte cette année. 
 Merci à La mairie qui a renouvelé sa subvention de 1 200€.   
 
Le Président explique qu’il est nécessaire pour le club d’avoir une trésorerie d’avance pour le remplacement éventuel 
d’un compresseur. Sans ces derniers, le club ne pourrait fonctionner. 
    
 
   Le rapport financier a été adopté à l’unanimité par l’assemblée.  
 
Budget prévisionnel : à prévoir l’achat de matériel.  
A cause du chlore, le matériel souffre. 
Problème de conservation du matériel à la piscine. Chaque année, on constate de gros dégâts. Il a encore fallu jeter 
des paires de palmes cette année. Souci également avec les sangles des stabs, les combinaisons, … 
Sylvain rappelle qu’un plongeur a environ 1500 à 2500 € de matériel sur le dos que l’on prête intégralement. 
 
Le budget prévisionnel a été adopté à l’unanimité par l’assemblée. 
 
 

■ Saison 2022 :  
 

a) Les formations : 
 

Effectifs 2022 :  85 membres à ce jour.  
 
Plongée :  
  Enfants :  4 enfants cette année  
 



  

  Adultes :  
➔ 12 prépa niveau 1.    1er validation de niveau à Bormes pour Pierrot BERLENDIS. D’autres sont en cours de 

validation. 
1 Prépa niveau 2 

             5    prépa niveau 3 
 

➔ Plongée Bio : pas de formation bio cette année car il n’y a plus de formateur. Daniel Perreau, qui vient de passer 
l’initiateur, sera prêt à reprendre les formations à la saison prochaine. 

 
➔  Apnée : Michel 

Michel souligne l’arrivée de nouveaux apnéistes cette année. Il y a toujours 2 groupes : le groupe loisir et le groupe 
plus sportif, objectif commun :   se faire plaisir.  

       Passage du niveau « apnéiste confirmé piscine » pour Arnaud Coste en juin. 
 
La sortie à Bormes a eu lieu le week-end de l’Ascension : 14 plongeurs du club sont descendus dans le sud. 82 
plongées. Rencontre particulière cette année : un sanglier sur la plage. 
 
     b)    Projet à venir : 
 
                     Un voyage en Egypte en Octobre 2022 
 
 
C) Interventions diverses  
 
● Jean-Marie LALANDRE salue tout le monde au nom de l’équipe de la communauté d’agglomération. Celle-ci 
représente 77 communes pour 75 000 habitants (du Donon, en passant par Raon, le Haut Jacques, Gerbépal, 
Plainfaing, et Luvigny). 
Communauté forte de 230 associations sportives et 120 associations culturelles. 500 000 € de subventions ont été 
attribuées mais rien pour le club de plongée. 
Tout est axé sur le bénévolat. 
« La communauté a subi la COVID avec pour conséquence la perte de certains collaborateurs et la perte de 100 000 € 
de recette (perte de la SVAE). 
 La baisse des licenciés était partout. Vous, vous avez rebondi ce qui n’est pas le cas de tous (ex : le foot) »   
 
La communauté d’agglo est propriétaire de 4 structures sportives : le club de rugby, et les salles de St Jean d’Ormont, 
de Corcieux et de St Michel sur Meurthe. Future propriétaire d’Aquanova.  
 
Jean-Marie Lalandre termine « Merci pour l’invitation, je ne ferai pas de baptême de plongée, je suis plutôt un terrien » 
 Merci pour ce que vous faites, vous animez le territoire. Bon courage à vous, soyez prudents, c’est un sport pour lequel 
il faut avoir un équipement au top ! » 
 
 
● Sylvain : en s’adressant à Jacques Laurenti. « Merci au club de Gérardmer qui collabore toujours avec st Dié et qui a 
invité les enfants cette année à venir plonger dans le lac » 
 
●Alain :  
Alain s’adresse d’abord à Jean-Marie Lalandre 
1. Je m’interroge sur le fait que notre matériel se dégrade beaucoup plus vite à Aquanova que dans l’ancienne piscine. 
Le taux de chlore paraît énorme, des membres se plaignent d’irritations sur la peau, de yeux qui piquent, … 
Y a-t-il une forme toxicité pour nos poumons ?  
Jean-Marie : « Je suppose que des contrôles sont faits par l’ARS. Mais je vais poser la question. » Message envoyé 
lors de la soirée aux personnes concernées. 
 
Alain s’adresse ensuite à Sylvain. 



  

2.Avec l’histoire de la COVID, on a loupé l’année électorale. Comment faire au niveau des statuts ? 
Sylvain explique qu’il a préféré reporter l’élection à cause du nombre faible de licenciés. 
Sylvain propose de voter 
 
L’AG ordinaire s’est transformée en AG extraordinaire 
L ’idée de reporter les élections à 2022 a été validée à l’unanimité. 
 
 
Sylvain a levé la séance.   
 
Séance qui s’est terminée autour du pot de l’amitié puis d’un repas froid. 


